

Musée Holocauste Montréal Montreal Holocaust Museum

Déclaration du Musée de l'Holocauste Montréal sur le massacre dans une synagogue de Pittsburgh

Dimanche 28 octobre 2018

Le Musée de l'Holocauste Montréal exprime ses plus sincères condoléances aux familles des victimes de l'horrible massacre perpétré à la synagogue Tree of Life de Pittsburgh. Nous sommes solidaires des communautés juives du monde entier, ce qui nous rappelle une fois de plus les conséquences de l'antisémitisme et de la haine. Des innocents rassemblés dans la prière, un matin de Shabbat, ont été ciblés parce qu'ils étaient juifs.

Notre musée s'efforce d'enseigner l'histoire de l'Holocauste et de prévenir les préjugés, la haine et l'indifférence. Lorsque la haine est légitimée, lorsque nous autorisons le dénigrement constant des minorités dans nos discours, des actes haineux s'ensuivent. Nous, et tous les gens de bonne foi, devons redoubler d'efforts. Les pertes sont trop importantes et trop fréquentes. Il y a beaucoup à faire pour guérir notre monde.

Contact presse: Audrey Licop, Chef programmation et communications (514)345-2605 ext. 3026 | (514)892-2605 (cell.) | <u>audrey.licop@museeholocauste.ca</u> OU Sarah Fogg, Coordonnatrice, programmation (514)345-2605 ext. 3437 | <u>sarah.fogg@museeholocauste.ca</u>

